
7月 1日袁 定安县金融支持
野三农冶 发展服务年活动工作会
议在新行政办公大楼北附楼富
文厅举行袁 动员部署 2011金融
支持野三农冶发展服务年活动遥 会
议强调袁要加大对野三农冶的金融
支持力度袁 创新金融产品和服
务袁探索构建野三农冶金融服务可
持续发展模式袁推动定安野三农冶
金融产品体系形成遥

定安县政府副县长张丽敏
出席会议并讲话袁 县财政局尧农
业局负责人袁各乡镇镇长袁涉农
金融机构主要负责人袁以及农民
合作社部分代表共 30多人出席
了会议遥

会上袁人行定安支行行长负
责人在大会上宣读了叶定安县金
融支持野三农冶发展服务年活动
方案曳袁县农发行尧农行尧邮政储

蓄银行尧农村信用社等涉农金融
机构主要负责人袁 县财政局尧县
农业局主要负责人袁 各乡镇镇
长袁以及农民合作社代表分别在
会上作了发言遥

张丽敏充分肯定了近年来
定安县野三农冶金融服务在促进
农业农村发展和农民增收中取
得的积极成效遥 她指出袁下一步
野三农冶金融服务的主要措施院一

是各相关部门要提高认识袁加强
组织领导袁主动协调配合袁使金
融服务野三农冶活动扎实有效推
进袁取得实实在在的成效曰二是
继续加大贴息力度袁让农民在增
收过程中享受到更多实惠曰三是
继续加快野三农冶信贷产品创新袁
要逐步从规范化尧制度化的方向
发展袁形成完整的野三农冶金融产
品体系遥

定安召开金融支持野三农冶发展服务年活动工作大会
三大措施实现“三农”金融支持
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7 月 4 日袁 定安县委副书
记尧 县长符立东在政府办尧 农
业局尧 交通管理局以及扶贫办
主要负责人的陪同下袁 深入定
城镇尧 雷鸣镇和富文镇开展农
村道路尧 农民增收调研活动遥
调研中袁 符立东强调袁 要推进
农村公路 野村村通冶 建设袁 加
大力度提升贫困村庄整体发展
水平袁 促进农民增收袁 整体推
动全县农村经济增长遥

符立东一行首先对定城镇
平和村委会沙冷村公路项目尧
雷鸣镇雷鸣村委会南曲村公路
项目尧 雷鸣镇石锦村委会石锦
公路项目以及雷鸣镇南安村委
会高石村公路项目进行调研袁
详细询问了每条道路的具体情
况遥 符立东指出袁 2010 年定安
县完成农村通畅工程项目 11
个袁 建设里程 37.4 公里袁 通畅
工程建设获得全省评比二等奖袁

农村公路养护获得全省评比一等
奖袁 2011年要继续加大建设力度袁
修好主干道袁 带动村村通遥

符立东强调袁 要想富先修
路符合定安县发展的现实需要袁
没有具备一定条件的公路袁 当
地拥有的资源运不出去袁 需要
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调研中袁 符立东还详细地
询问了当地农民增收情况袁 了
解他们在生产生活中遇到的困
难遥 富文镇李树坡村民李伴孝
今年 49岁袁 家有 200株幼龄橡
胶尧 400株幼龄槟榔袁 橡胶尧 槟
榔未能开割袁 家中又无外出打

工人员袁 家庭收入低袁 生活很
困难遥

在了解贫困户的具体情况
后袁 符立东说袁 要加大对贫困
户的扶持力度袁 要积极帮助农
民享受小额担保贷款财政贴息
政策袁 积极推荐农民创业项目袁
帮助农民增收致富遥

李伴孝说院 野全家 6 口人
就靠我务农赚钱袁 2个孩子还在
上学袁 很难维持袁 不过今天县
长来了我很开心袁 有了政府的
关心帮助袁 我相信一定可以度
过难关的浴冶

调研过程中袁 符立东多次
强调袁 要对全县十八个村委会
集中扶贫袁 重点研究如何扶持贫
困村袁 解决落后村庄贫困问题袁 一
个县领导联系 5尧 6 个局袁 扶持
贫困户尧 贫困村庄袁 集中力量
抓典型袁 从点到面袁 整体促进
全县经济又好又快发展遥

符立东在农村道路尧农民增收调研中指出院

加大贫困村庄扶持力度 帮助农民增收致富
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7月 5日上午袁定安县新行政大楼
南附楼内琼韵动听尧舞蹈翩翩尧掌声不
断遥 省野朝霞工程冶工作委员会正向郭
泽焕等 10 名来自贫困家庭的文艺少
儿颁发证书袁 他们被确定为 野朝霞少
年冶袁每人获资助金 2000元袁这也标志
着海南省第六期文化惠民扶助贫困文
艺少儿的 野朝霞工程冶正式启动遥

海南省文联作协党组书记尧 省文
联主席尧省野朝霞工程冶工作委员会主
任朱寒松袁省文联组联处处长王方宁袁
省文联办公室主任陈海东袁 省文联组
联处副处长尧省音协副主席张德美袁定

安县委副书记张忠惠袁 定安县宣传部
常务副部长尧 县文联主席陈小燕等领
导参加了资助仪式遥

朱寒松指出袁 少年是祖国的未来
和希望袁培养教育要从少年开始袁少年
强则中国强袁 用我们的爱心为孩子们
营造人才成长的摇篮袁 大力培养民族
文艺后备人才袁做实做大野朝霞工程冶遥

张忠惠代表县委尧县政府向参加资助
仪式的领导尧 专家以及来宾表示衷心的感
谢遥他表示袁培养文艺人才是一项系统的
社会工程袁 它对我县文艺人才的培养
工作起到了积极推动作用遥

此次资助的 10 名文艺少年身怀
多艺袁 个个都是经过学校严格选拨上
来的品学兼优且又具有戏剧尧音乐尧舞
蹈尧书法尧艺术等艺术天赋少儿遥记者在现
场看到袁其中一名资助少儿11岁郭泽焕正
在会场一角的书桌上认真的写着袁 走进一
看袁只见纸上印着劲道十足野朝霞照四方袁
桃李满天下冶十个字袁记者发现袁厚厚的数
十页上都写着同样的话遥

像郭泽焕这种品学兼优且又具有
艺术天赋的贫困少儿还有许多袁 据了
解袁野朝霞工程冶 是中国文联 野文化扶
贫冶和野西部大开发冶的号召而发起袁由
各省尧自治区尧直辖市文联具体实施袁
资助具有艺术天赋的少儿袁 培养跨世
纪文艺人才的大型公益活动遥

此次第六期 野朝霞工程冶 获得了
野中华艺术家联盟朝霞基金会冶支持遥

爱心映衬朝霞红 艺术人才辈辈出
10名少年艺术人才获野朝霞少年冶称号 每人获资助金 2000元
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符立东县长调研农村道路建设遥 吴采净 摄

6 日下午
3点袁 全国教
育投入和管理
工作电视电话
会议召开遥 会
议部署了今后
一个时期袁加
大教育投入尧
加强经费管
理尧 推进教育
改革的有关工
作遥 在电视电
话会议海南省
定安县分会
场袁 定安县委
副书记尧 县长
符立东袁 县政
府副县长吴坤
江出席会议遥

会议的主
题是贯彻落实
国务院常务会
议精神袁 交流
地方教育投入
的经验袁 会议
邀请了广东
省尧 河北省和
重庆市的相关
负责人介绍教
育资金的投
入尧 促进教育
优先发展的经验和做法袁财
政部尧 发改委和教育部就近
一步做好教育投资和管理工
作提出意见和建议遥

中国中央政治局委员尧
国务委员刘延东出席会议并
发表重要讲话袁 她指出袁 教
育是百年大计袁 人才的培养
关系到国家未来的发展遥 要
做好全国教育投入和管理工
作袁 必须从三点入手袁 一是
要全面认识教育投入和管理
工作的重要性和紧迫性袁 加
大教育经费投入比例袁 扩大
经费来源渠道袁 合理安排教
育经费曰 二是要全面完善教
育制度袁 落实教育政策曰 三
是要加强教育经费的科学
化尧 精细化管理袁 合理配置
资源袁 把教育资金用在最需
要的地方曰 四是加强组织领
导袁 切实将教育投入和管理
工作落实到位遥

电视电话会议结束后袁
与会人员纷纷表示袁 要深入
领会教育投入和管理工作的
会议精神袁 抓紧计划工作方
案袁明确目标任务袁分解落实
任务袁 以促进定安县教育事
业优先发展尧科学发展遥

定安县宣传部尧组织部尧
工信局尧公安局尧农业局尧财
政局尧人社局尧及各乡镇镇长
共 28人参加会议遥
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7月 6日袁 定安县党政班子
成员工作交流会在县新行政大
楼六楼会议室召开袁县委书记孙
颖主持会议袁会上袁听取了县党
政班子领导 6 月份分管工作情
况和 7 月份工作计划的情况汇
报袁并分析研究解决当前工作存
在的主要问题遥

县人大常委会主任黄守宏袁
县委副书记尧县长符立东袁县政
协主席梁源富袁县委副书记张忠

惠袁县委常委尧组织部长李映旭袁
县委常委尧 纪委书记符福来袁县
委常委尧政法委书记王昌国袁县政
府副县长陈海雄尧符永中尧莫汉博尧
李燕以及县委办尧 政府办负责人等
出席会议遥

符立东县长汇报了 6月的工作
情况袁他强调袁必须以实际行动来落
实野双创冶工作袁尽快落实见龙大道
改造计划袁 促进城市规划建设和管
理水平新提升曰 必须加大力度对

贫困村实施扶贫计划袁尽快解决
民生问题曰必须加强监理队伍建
设袁以确保项目工程保质保量顺
利完成遥

孙颖书记在听取汇报后袁
充分肯定了党政班子成员之间
的沟通交流对各项工作的开展
起到积极的作用袁 并就下阶段
工作强调了四点意见院 一是要
以 野工业富县冶 为发展核心袁
继续加大力度招商引资袁 为塔

岭工业一园尧 二园腾飞助力曰
二是要深化征地规划袁 扎实做
好前期准备工作袁 加大土地储
备力度曰 三是继续推进南丽湖
项目尧 大雷鸣项目等一批重点
项目建设袁 加强工程监理队伍
监管袁 确保工程质量和施工安
全曰 四是继续完善路尧 桥尧 水
利尧 供水等方面的基础设施建
设袁 加大 野城中村冶 项目建设
力度袁 改善居民生活生产条件遥

定安县召开 7月份党政班子工作交流会

加强工程质量监管 确保各大重点项目建设顺利推进
姻 王议霄

贫困文艺少儿领取资助金遥 王议霄 摄


